

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**DISCURSO DE SHEINBAUM, CALA EN LA CASA BLANCA: KRISTI NOEM, ACUSA DE ALENTAR PROTESTAS EN CALIFORNIA; ACTIVISTAS, PIDEN A PRESIDENTA, RENUNCIA DE NOROÑA**

Desde el primer trimestre de este año, Presidenta de México, de manera virtual, retó al gobierno de Estados Unidos: convocó a manifestación en el Zócalo, para protestar por aplicar aranceles a los productos que importa ese país desde el nuestro.

Porcentajes de ese gravamen, variaron, quedó en 25% que entraron en vigor desde el 4 de marzo pasado, motivo por el cual, convocó a una concentración que organizó Morena, en el corazón político del país: Zócalo CDMX, 5 días después de esa fecha.

Ahí, anunciaría réplica similar para aplicar a las importaciones que hace nuestro país desde Estados Unidos, pero la convocatoria, terminó en festival de música.

El 24 de mayo pasado, en una gira de trabajo que hizo a San Luis Potosí, de manera velada, Claudia Sheinbaum, hizo alusión al gravamen del 5% que impulsaron congresistas republicanos en el Capitolio -finalmente quedó en 3.5%-, a las remesas que envían migrantes a sus países de origen, entre ellos, nuestros connacionales que buscan mejorar su economía personal y familiar.

En el mitin de Villa Hidalgo, San Luis Potosí, la mandataria, refirió el asunto, casi al final de su discurso, al comentar a la concurrencia, “varios momentos en la relación bilateral con Estados Unidos, “ahora en particular con la administración del presidente Trump”.



-“Y esto es importante que lo escuchen: en el Congreso de los Estados Unidos... Allá, también hay Cámaras como aquí; aquí, hay Cámara de Diputados y Cámara de Senadores; allá, también, está el Congreso y está la Cámara de Senadores”.

-“Bueno, pasó una iniciativa en el Congreso de Estados Unidos, donde le quieren poner un impuesto a las remesas, a lo que mandan nuestros paisanos y paisanas en Estados Unidos, a las familias en México”.

-“Y nosotros dijimos claramente que ¡no! estamos de acuerdo con eso, porque nuestros hermanos que están allá, trabajan duro y pagan sus impuestos y es injusto que, además, haya un impuesto por el dinero que le mandan a sus familias. Eso no debe ser así”.

-“Entonces, hicimos un llamado para que nuestros paisanos que están allá (muchos de ellos, incluso, ya tienen la doble nacionalidad y siguen ayudando a sus familias, porque las mexicanas y los mexicanos somos solidarios), le enviarán cartas, correos electrónicos, en sus redes sociales, a los senadores para que les digan que no estamos de acuerdo con eso”, expuso Sheinbaum en el asunto de remesas.

Enseguida, esta parte de su mensaje, que, en Estados Unidos, interpretaron como arenga a las protestas que hoy sacuden a la opinión pública de ese país y el mundo, ¡inédito!

-“Y vamos a seguir informando, porque, de ser necesario, nos vamos a movilizar, porque no queremos que haya impuestos a las remesas de nuestros paisanos de Estados Unidos a México, que atienden a los más necesitados”.

13 palabras, en el discurso sabatino de aquel día de mayo, causaron malestar en la Casa Blanca, y se guardaron el comentario. Cuando en Estados Unidos siguen redadas para detener a todo sospechoso de ser ilegal, nacen las protestas sociales, en la ciudad que es la economía estadounidense y una de las primeras en el mundo.



El domingo pasado, en su gira de trabajo a Cholula, Puebla, la mandataria rechazó y condenó violentas redadas contra ilegales en los Ángeles, California, porque no es así como se resuelve un asunto como el de migrantes.

Antier, en su tribuna mañanera, dio lectura a un posicionamiento del gobierno de México, durante su tribuna matinal de Palacio Nacional:

“Las y los mexicanos que viven en los Estados Unidos, son mujeres y hombres trabajadores, honestos. La gran mayoría de los que están en Estados Unidos, tienen documentos de trabajo o son ciudadanos de Estados Unidos; el porcentaje de aquellos que no tiene documentos lleva ya muchísimos años, viviendo en los Estados Unidos. La gran mayoría lleva más de cinco años viviendo allá”.

“Aportan a la economía de Estados Unidos y de México. Estados Unidos los necesita para su economía”.

“Debemos estar siempre agradecidos con la ciudad de los Ángeles, que ha recibido a cientos de miles de mexicanos a lo largo de los años. Ha sido generosa y los mexicanos hemos sido generosos con esa ciudad”.

“El gobierno de México, reitera su compromiso inquebrantable con la protección y defensa de los derechos humanos de los mexicanos en el exterior, independientemente de su situación migratoria. En este sentido, hacemos un llamado respetuoso pero firme, a las autoridades estadounidenses para que todos los procedimientos migratorios se realicen con apego al debido proceso en un marco de respeto a la dignidad humana y al Estado de derecho”.

Último párrafo del posicionamiento del gobierno que preside Claudia Sheinbaum, en el asunto de las redadas que ordena la Casa Blanca, contra ilegales en los Ángeles, California, con el uso de la Guardia Nacional:



“¡No estamos de acuerdo!, con las acciones violentas como forma de protesta. La quema de patrullas, parece más un acto de provocación que de resistencia. Debe quedar claro, condenamos la violencia venga de donde venga”.

Ayer, en su foro matutino, Sheinbaum, resalta que la migración, es posible reducir, con atención a las causas y cual discurso de siniestro antecesor, defiende que disminuye migración de mexicanos a Estados Unidos, tiene que ver, “con una mejor calidad de vida en nuestro país, con mejores oportunidades, más empleo, también todos los programas del Bienestar y el aumento al salario mínimo”.



-“Por nuestra posición siempre ha sido de defensa de los mexicanos que viven en Estados Unidos, nuestro apoyo permanente y, al mismo tiempo, el llamado a que no es con redadas, no es con violencia, sino atendiendo a una reforma migratoria integral, que reconozca el papel de las y los migrantes en Estados Unidos, sobre todo, a aquellos que llevan ya muchos años trabajando allá y, al mismo tiempo, como lo dije ayer (anteayer), también el llamado a no generar acciones violentas”.

Empero, en la Casa Blanca, siguen con lupa el discurso de la clase política en poder, en su vecino del sur y, ayer, que truena el cohete.



Apanicados, diría Vicente Fox, por el asunto de la violencia contra indocumentados en Estados Unidos, en el régimen Donald Trump -¡inédito!, en ese país-, ante los medios, en la Sala Oval de la Casa Blanca, sin ambages, la secretaria de Seguridad Nacional, Kristi Noem, espetó acusación ante su jefe: Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, alienta protesta social en los Ángeles, California.

Video que dio la vuelta al mundo y, especialmente, en nuestro país, que también sacudió a la clase política en el poder, incluso, se vieron obligados a suspender protesta contra redadas en esa ciudad estadounidense, ante la embajada de Estados Unidos, que, morenistas, previamente convocaron este fin de semana.

¡Vamos, pues!, temeroso de que le retiren la visa y por los siglos de los siglos, ya no entre a Estados Unidos, el senador Rodolfo Fernández Noroña, puntualizó que no acudiría, legislador a quien, en redes sociales, le respondió el mismo senador republicano, Eric Schmitt, quien ironizó con la postura beligerante del legislador de Morena, al amenazar que el impuesto a remesas, sería del 3.5 al 15%, gradual.

Inmediatamente después, Sheinbaum, desmintió en tuit, agresivo discurso de la señora Noem, el cual, reiteramos, dio vuelta al mundo y dejó perplejos a los sectores de nuestro país, especialmente, clase política en el poder, algunos cuantos o algunos muchos, que no se atrevieron a replicar en mismos términos a secretaria de Seguridad en la administración Trump, hay que decirlo en tiempo y forma, por temor a que les cancelen visa o manden por ellos, en un operativo que implemente la DEA.

“Hace unos momentos, ante una pregunta de un medio, la secretaria de Seguridad Interior de los Estados Unidos, equivocadamente mencionó que alenté protestas violentas en Los Ángeles. Aquí dejo mi declaración del día de ayer, donde claramente condeno las manifestaciones violentas”.



“Siempre hemos estado en contra de ello y más ahora desde la alta responsabilidad que represento. Por otro lado, nuestra posición es y seguirá siendo la defensa de las y los mexicanos honestos, trabajadores, que ayudan a la economía de los Estados Unidos y sus familias en México”.

“Estoy segura que, el diálogo y el respeto son la mejor vía de entendimiento entre nuestros países y nuestras naciones y que este malentendido se aclarará”.

Diálogo que pondera Presidenta de México, en principio, iniciaría hoy, con la visita, por la mañana, que hace a Palacio Nacional, el Subsecretario de Estado en la administración Trump, Christopher Landau. Los temas, migración, seguridad, aranceles, y el interés político y lo que ello significa para el régimen claudista, posibilidad de una visita del secretario de Estado, Marco Rubio, a nuestro país.

Difícilmente, el funcionario norteamericano vendrá, pues en el régimen del siniestro antecesor de Sheinbaum, fue severo crítico de la violencia y delincuencia que permeó con criminal política de abrazos, no balazos.

Como difícil también, que en la próxima Cumbre del G-7, en Kananaskis, Alberta, Canadá, del 15 al 17 de este mes, la mandataria mexicana, se reúna con Donald Trump, o más bien, que el republicano, acepte efímero diálogo con Sheinbaum.

Política, mucha política, debe ejercer la élite de Palacio Nacional, para lograr que, en esos días, el político republicano, reciba en el contexto de la reunión del G-7 -los países más avanzados del mundo, y sus respectivos líderes-, a su homóloga mexicana, por desencuentros que ambos gobiernos tienen en materia de comercio, migración, combate a violencia y delincuencia.



La prueba fue ayer, con la acusación que hizo a Claudia Sheinbaum, Kristi Noem.



¡Caray!, a 8 meses y 11 días de su gobierno, Presidenta de México, pareciera, perdió la brújula.

EN EL CHACALEO

¡Vaya!, primer aniversario de la victoria de Claudia Sheinbaum, como ganadora de la elección presidencial el 2 de junio 2024, no lo celebraron, porque se atravesó el fracaso de una elección judicial que le heredaron, no quiso dar marcha atrás y, hoy, las consecuencias, las resentirá en México y el extranjero... El informe de la OEA de ese perverso ensayo para extinguir Poder Judicial, legado del Constituyente 1917, primer aviso... ¿Y si en la reunión del G-7, a alguno de los 7 mandatarios más poderosos del mundo, se le ocurre criticar extinción del Poder Judicial en México, con sustento en el Informe de la OEA y el que sus embajadores en nuestro país, envían a sus gobiernos? ¿Eh?... Los países que integran este selecto grupo; Estados Unidos, China, Japón, Alemania, Francia, Reino Unido, India... Comercio, migración, seguridad, o sea, violencia y delincuencia, son los asuntos que



encara el gobierno de México, y no le hallan cuadratura al círculo, por más viajes y visitas que hacen al Capitolio, a la Casa Blanca, al Departamento de Estado, Marcelo Luis Ebrard Casabuón, Juan Ramón de la Fuente, Omar García Harfuch y legisladores impresentables de México, en el Congreso norteamericano... Reiteramos: si no pueden, que renuncien... Profesionales de las leyes que recibieron reconocimiento por su trabajo en la Judicatura Federal, abuchearon, repudiaron presencia de Bernardo Bátiz Vázquez, uno de los coadyuvantes para promover siniestra y perversa reforma que terminó con el Poder Judicial de la Federación que heredaron al país, los Constituyentes de 1917... ¡Hipócrita!, ¡traidor!, fue lo menos que espetaron al morenista que contribuyó a la extinción de un Poder que no pudo presidir, como siempre anheló... En esa ceremonia, con grandeza, altura de miras, sensibilidad, oficio y profesionalismo, la ministra presidente del Poder Judicial, Norma Lucía Piña Hernández, exhortó a los trabajadores, brindarse aplausos así mismos, en reconocimiento a su desempeño en la institución... ¡Nunca más!, un psicópata en la Presidencia de este noble y hermoso país!... Por su belicoso discurso antinorteamericano, un grupo de activistas, envió misiva a Presidenta de la República, para pedir la renuncia del senador, Rodolfo Fernández Noroña... Rechazan sus burlas hacia los desaparecidos y críticas al régimen Donald Trump, ahora la tendrán que pagar nuestros compatriotas en EU, con impuestos graduales a las remesas... Su conducta, acusan, lastima al gobierno y a los mexicanos. “¡Es hora de que pida disculpas y se vaya!” ... ¡Zas!... ¡El pueblo pone! ¡El pueblo quita!, observan al final de la misiva que enviaron los activistas, a presidenta Sheinbaum... Encabezan las firmas, Bryan Carlos Lebaron Jones, Adrian Dayer Lebaron Soto y la madre buscadora, Ceci Flores Armenta... Lapidario tuit del ex diputado federal del PT, Mario Alberto Di Costanzo Armenta, en el asunto de las protestas por redadas en los Ángeles, California, el gobierno de México y su clase política... Hoy, en sesión de Comisión Permanente, fuertes debates entre legisladores de Morena y la oposición, por el asunto de las redadas en los Estados Unidos, contra migrantes, entre ellos, nuestros compatriotas y la acusación a nivel mundial, que hizo la señora Kristi Noem, contra Presidenta de México...



Mucho oficio y sensibilidad, en los responsables de la mesa directiva en el órgano colegiado, el senador Rodolfo Fernández Noroña, presidente y el diputado, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, vicepresidente; que el senador morenista, ex petista, modere su discurso beligerante, para que la señora Kristi Noem, no mencione su nombre en la Casa Blanca... Y el Punto de Acuerdo que, sin consenso o no, presente al pleno, el senador Adán Augusto López Hernández, por el asunto de las redadas y su alcance a Presidenta Sheinbaum... Ante situación en los Ángeles, California, la Conferencia del Episcopado Mexicano, que preside el Obispo de Cuernavaca, Morelos, Ramón Castro Castro, posiciona que la solución a migración indocumentada requiere múltiples acciones conjuntas. Entre ellas, un sistema de inmigración que permita hacer las cosas bien, sin tener que recurrir a otros caminos que solo terminan complicando la vida de todos... Suscriben el posicionamiento, el secretario general de la CEM, Obispo Auxiliar de México, Héctor M. Pérez Villarreal y el Obispo de Matamoros Reynosa, responsable de la Dimensión Episcopal, Pastoral de Movilidad Humana, Eugenio A. Lira Rugarcia... Solidaridad de la Iglesia católica en México, con nuestros compatriotas en Estados Unidos, víctimas de redadas y persecución, propia de un régimen nazi y no de un régimen republicano que representa Donald Trump... ¡Caramba!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...